



Castilla y León y las universidades se alían para proteger los derechos de la infancia

Los firmantes ofrecen su compromiso social para la consecución de una «sociedad decente» y para ello impulsarán la formación de los estudiantes

Valladolid, EFE

La Junta y las nueve universidades de Castilla y León se han aliado en pro de lograr ese puntito que le falta a la comunidad para asegurar todos los derechos de todos los niños que definen a una «sociedad decente», y para ello impulsarán la formación de los universitarios e incluso estudios específicos.

El consejero de Educación, Fernando Rey, tiraba ayer de la filosofía moral del israelí Avishai Margalit y su «sociedad decente» para defender, en el Día Universal del Niño, que el objetivo es conseguir todos los derechos de todos los niños y precisó que aunque en Castilla y León los estándares de calidad son «muy altos» todavía queda «mucho por hacer».

Para ello, la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades sumó ayer, a través de su titular, Alicia García, el «compromiso» de las cuatro universidades públicas y cinco privadas de la comunidad en la que es la «primera alianza estratégica de colaboración para el desarrollo de acciones de protección de los derechos de la infancia», y que llegará a los 83.000 estudiantes universitarios que hay en Castilla y León.

«Es un compromiso serio y sistemático», sostuvo Rey en la rueda de prensa en la que los rectores de las universidades y los dos consejeros han detallado el contenido del acuerdo, que también incluye que las instituciones académicas se ad-



El alcalde de León, Antonio Silván, centro, rodeado de niños en los actos organizados por el Día Universal del Niño. | ICAI

quieran al Pacto por los derechos de la infancia en la comunidad, del que ya forman parte 177 entidades.

Se trata de «trabajar en red y sin solapamientos», «aprovechando las sinergías, e incluso creando una red de expertos en derecho de la infancia», para abordar desde el maltrato, al sobrepeso, la tutela o debates como si hay que extender el derecho al voto a partir de los 16 años, ha reflexionado el consejero de Educación.

En un momento con «muchas

sociedades poco o nada decentes» en cuanto a derechos de los niños, en la de Castilla y León «queda todavía por lograr un puntito de decencia», defendió siguiendo la línea argumental de Rey la rectora de la universidad Pontificia de Salamanca, Myriam Cortés, para quien «sin protección de la familia no hay protección de la sociedad y se llegará al caos».

El suicidio juvenil, que es la primera causa de muerte en los jóvenes, la violencia contra los niños

asociada a la violencia machista, los abusos sexuales son algunas cuestiones que evidencian que «los niños no están tan protegidos como se desea», ha reflexionado la rectora de la Católica de Ávila, Rosario Sáez. Alinearse para conseguir ser mejores es a juicio del rector de la universidad de Valladolid, Daniel Miguel, el fin de este acuerdo, de forma que «no sólo se haga más» para que se cumplan los derechos de los niños sino que «llegue a la sociedad».